
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 30 GIUGNO 2021 

N. 12/2021 

Definitivo  

Il Consiglio si è riunito in sede alle ore 18:00 di mercoledì 30 giugno 2021 per discutere il 

seguente 

Ordine del Giorno: 

  

1. Approvazione verbale n. 11/2021 del 16.06.2021; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Sospensione iscritti privi di PEC a seguito di diffida ad adempiere (Direttore); 

4. Esito scorrimento graduatoria concorso B (Direttore) 

5. Contratti Servizi di Consulenza del Lavoro (Parlante-Finzi); 

6. Contratto Direttore (Parlante- Finzi); 

7. Assemblea degli iscritti: (Finzi);  

8. Aggiornamenti da Consiglio CROIL(Finzi);  

9. Elezioni del Consiglio;  

10. Rinnovo possibilità FAD fino al 30 settembre (Finzi);  

11. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

12. Varie ed eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Bruno Finzi, Ambrogio Girotti, 

Giambattista Gruosso, Davide Luraschi, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Daniele 

Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Franco Baretich, Silvia Fagioli, Enrico Mariani, Sergio Ponticelli 



 

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Presidente con l'ausilio del Segretario, constata l’identità dei Consiglieri e la presenza 

del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 11/2021 DEL 16/06/2021 

Il verbale n. 11/21 del 16/06/2021 viene approvato, 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del 01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 12 

- Provenienti da altri Ordini: n. 1 

- Re-iscritti: n. 2 

- Reintegrati: n. 3 vedi oltre 

Iscrizione SOCIETA’ STP: n. 1  

(CONSULTING AND ENGINEERING SERVICE STP SRL- Assago) 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 2 

- Deceduti: n. 1 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è 

agli atti. (Del. 01 ) 

Il Consiglio prende atto. 

Il Consigliere Segretario riferisce sulle comunicazioni del Consiglio di Disciplina e 

precisamente:  

• Revoca della sospensione di morosità per i seguenti 3 ingegneri che hanno provveduto 

al pagamento delle quote pregresse e che pertanto vengono reintegrati in Albo 

….omissis… 



 

Il Consiglio prende atto. 

Il bilancio chiude in positivo di + 15 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11818 (di cui: 360 sezione iscritti sez. B; 5 società 

di professionisti). 

3. SOSPENSIONE ISCRITTI PRIVI DI PEC A SEGUITO DI DIFFIDA AD ADEMPIERE 

(DIRETTORE) Del.02, 03  

Il Direttore riepiloga la situazione. Ai primi di novembre è stata inviata, via posta e via 

email, una Circolare esplicativa a tutti gli iscritti privi di pec (1462 vedi verbale 

18/11/2020). 

La Segreteria Iscritti ha fatto un lavoro capillare verificando la situazione di ogni iscritto, 

sono state fatte oltre 500 telefonate. 

Successivamente a febbraio 2021 sono state inviate 776 diffide ad adempiere il cui esito 

è il seguente: 

• 615 ora hanno la PEC (assegnata prima o dopo la notifica di sospensione con 

U.G.9 

• 56 dimissioni 

• 23 rimangono iscritti senza PEC/over 85 

• 8 deceduti 

• 5 cancellati MRR 

• 3 trasferiti ad altro Ordine 

• 5 compiute giacenze in lavorazione 

• 4 diffide rimandate in lavorazione/attesa riscontro 

• 47 sospesi a seguito notifica 

• 8 in attesa di notifica U.G.  

• 2 sospesi nel Consiglio odierno a seguire invio U.G.  



 

Circa il  78% degli iscritti privi di pec ora è dotato del domicilio digitale. 

Il Consiglio prende atto. 

Oggi sono sospesi altri 2 iscritti privi di PEC, il cui elenco nominativo è allegato al 

presente verbale (All. 1 ).  

Il Consiglio approva (Del. 02) 

Parlante comunica che, tra i sospesi per mancanza di PEC oggi si chiude la pratica per 

1 ingegnere che ha regolarizzato la posizione ed il cui nominativo e la rispettiva data di 

regolarizzazione è riportata nell’allegato al presente verbale. (All  1).  

Il Consiglio prende atto e delibera la revoca delle sospensioni a far data dal giorno della 

regolarizzazione da parte dell’ingegnere, come riportato nell’allegato.  (Del. 03) 

4. ESITO SCORRIMENTO GRADUATORIA CONCORSO B (DIRETTORE) (Del 04, 05)) 

Il Direttore comunica che come deliberato nella riunione di Consiglio del 26/05/2021, in data 

14/06/2021 sono state inviate via pec le comunicazioni di scorrimento della graduatoria alle 

Signore Martina Beatrice e Yasmin Hassan Sayed Hassan Farrag, rispettivamente terza e 

quarta classificata nel Concorso Pubblico per titoli ed esami (bandito con deliberazione 

consiliare n.7 del giorno 30 maggio 2018) per la copertura di 2 posti di Assistente 

Amministrativo – Area B posizione economica B1, CCNL Comparto Funzioni Centrali (ex 

Enti Pubblici Non Economici), a tempo pieno e indeterminato, con trattamento economico 

composto da stipendio base + elemento perequativo+ indennità di ente per un totale mensile 

lordo di €. 1.772,54 (euro millesettecentosettantadue/54). 

L’avvocato Martina Beatrice in data 21/06/2021 via pec ha comunicato di rinunciare 

all’assunzione. 

L’architetto Yasmin Hassan Sayed Hassan Farrag in data 14/06/2021 via pec ha confermato 

la sua disponibilità all’assunzione. 

Il Consiglio delibera l’assunzione dell’arch. Yasmin Hassan Sayed Hassan Farrag a far data 



 

dal 1° gennaio 2022, e la invita a produrre presso l'Ufficio dell'Amministrazione e del 

Personale dell’Ordine, 30 giorni prima del 1° gennaio 2022 la dichiarazione sostitutiva di 

atto di notorietà per la relativa attestazione di assenza dei profili di incompatibilità. (Del. 04) 

Il Direttore relaziona inoltre sulle avvenute progressioni interne: i colloqui si sono svolti 

lunedì 28/06/2021 la Commissione esaminatrice si è dichiarata soddisfatta confermando lo 

spiccato impegno ed attenzione alle necessità ed allo sviluppo dell’Ordine da parte di tutti i 

candidati che sono risultati idonei alle progressioni richieste. L’inquadramento dei dipendenti 

nei nuovi livelli economici avrà decorrenza dal 1° gennaio 2022. 

Il Consiglio delibera in tal senso. (Del. 05) 

(Letto e approvato seduta stante) 

5. CONTRATTI SERVIZI DI CONSULENZA DEL LAVORO (PARLANTE-FINZI) del. 06 

Risultano in scadenza il 31/12/2021 i contratti del servizio di consulenza legale del lavoro e 

dell’ufficio paghe. 

Visto l’aumento del plafond concesso per i contratti ad affidamento diretto, il Consigliere 

Segretario chiede al Consiglio di approvare un nuovo contratto triennale (1/01/2022-

31/12/2024) per entrambi i servizi alle stesse condizioni dei precedenti e precisamente:  

Servizio di gestione amministrativa del personale: Studio Fazio Masala: importo corrispettivo 

forfettario, omnicomprensivo, di Euro 9.000,00/anno al netto di IVA e al lordo degli oneri 

fiscali e previdenziali 

Servizio di Consulenza del lavoro: Avv. Dei Rossi: Importo corrispettivo forfettario annuo di 

euro 12.000,00 oltre oneri fiscali di legge.  

Il Consiglio delibera di approvare tali contratti triennali. 

(Letto e approvato seduta stante.) 

  

6. CONTRATTO DIRETTORE (PARLANTE- FINZI) Del. 07 



 

Risulta in scadenza il 31/12/2021 anche il contratto del Direttore. 

Nella considerazione dei risultati finora raggiunti e delle ulteriori attività di efficientamento 

previste, il Consigliere Segretario chiede al Consiglio di approvare un nuovo contratto 

triennale (1/01/2022-31/12/2024) per il Direttore, alle stesse condizioni del precedente (euro 

58.000/anno comprensivo di ritenute fiscali e previdenziali e dell’IVA di legge)  

Il Consiglio delibera di approvare tale contratto triennale, con lo stesso importo. 

(Letto e approvato seduta stante). 

7. ASSEMBLEA DEGLI ISCRITTI (FINZI) 

I consiglieri si dichiarano sono tutti soddisfatti dell’andamento dell’Assemblea appena 

tenutasi. 

8. AGGIORNAMENTI DA CONSIGLIO CROIL (FINZI) 

Finzi riferisce che durante il Consiglio CROIL del  21 giugno scorso si è pregato il presidente 

ing. Allegrini di cercare di riallacciare i rapporti con gli Ordini che avevano aderito alla lista 

elettiva del Consiglio CNI comprendendo anche quelli che non hanno partecipato al 

Congresso di Parma.  

Si è cercato di capire se vi sia una modalità per eleggere dei candidati di nostro interesse al 

Consiglio CNI; occorre fare una piattaforma comune anche con altri Ordini di altri Regioni 

come accaduto con “Ingegneri Italiani” anni fa. 

  

9. ELEZIONI DEL CONSIGLIO 

Riguardo le elezioni dei Consigli territoriali, abbiamo ricevuto una circolare del CNI con la 

comunicazione al Ministro Cartabia, che non ha ancora risposto, in cui viene prospettato 

che sia il Ministero a fissare per tutti gli Ordini la data delle elezioni.  

Si attende anche la pronuncia del TAR sulla questione della parità di genere la cui 

discussione è fissata il 20 ottobre p.v.. 



 

E’ prevista una AdP il 24 luglio in presenza a Roma che potrebbe essere dirimente per la 

questione. 

Finzi ricorda che occorre informare sollecitamente gli iscritti della situazione che si è venuta 

a creare, dando ogni ragguaglio atto a chiarire che non è volontà del Consiglio in carica di 

posticipare l’avvicendamento ed il processo elettivo. 

10. RINNOVO POSSIBILITÀ FAD FINO AL 30 SETTEMBRE (FINZI)  

Il CNI ha inviato la comunicazione di proroga al 30 settembre per i corsi FAD. 

11. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) 

Del 07 

In assenza di Baretich Dolcetta consegna al Consiglio gli allegati elenchi degli eventi 

formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD 

del 30/06/2021, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato (7 eventi per 84 cfp per 

corsi organizzati dalle commissioni e CAMOIM e 1 eventi per 3 cfp per corsi organizzati 

da azienda) 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP  

(Letto, confermato seduta stante) 

12. VARIE ED EVENTUALI 

Finzi riferisce su: 

Borsa di studio intestata all’ing. Agnoletto Past President. I figli vogliono creare una 

borsa di studio presso il Politecnico con la collaborazione dell’Ordine. Visto che non 

vi sarebbero costi per l’OIM si propone di dare il proprio patrocinio. Il Consiglio 

approva. Gruosso si informerà presso il Politecnico per l’attivazione 



 

Bosetti, su sollecitazione di Spampinato della FOIM, ha proposto un incontro per i 

nuovi laureati ed in generale per tutti coloro che hanno partecipato ai corsi di 

preparazione all’Esame di Stato, per dare informazioni sui vantaggi dell’iscrizione 

all’Ordine e su vari temi di possibile interesse. Penati riferisce che il gruppo Giovani si 

era già interessato all’argomento ed è disponibile a collaborare all’organizzazione di 

tale evento; l’idea è quella di fare questi eventi a luglio se possibile o al massimo a 

Settembre. 

E’ un interesse di ampio respiro, occorre coinvolgere il gruppo Giovani sui Giovani e 

sviluppare come Consiglio un progetto verso i nuovi iscritti di qualunque età.  

Girotti riferisce che questa iniziativa assomiglia al corso su L’ingegnere e la sua 

professione. Si potrebbe utilizzare lo stesso format. 

Il direttore aggiorna sul progetto esperti; quasi tutte le commissioni hanno dato 

riscontro, entro 15 giorni dovrebbe essere pronto il database e la call a tutti gli iscritti 

per la partecipazione a questo progetto. 

Prossima riunione di Consiglio 14 luglio 2021 ore 18:00 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 

     Maria Gabriella Parlante       Bruno Finzi 


